

AGRADECIMIENTOS

Revista de Educación Religiosa logra ofrecer al público cualificados artículos en parte gracias al servicio que realizan algunos expertos, tantos nacionales como extranjeros, por medio de sus evaluaciones.

Para este N°3, agradecemos la opinión crítica de:

- Dr. Enrique García Ahumada, Seminario Pontificio Mayor del Arzobispado de Santiago, Chile.
- Dra. Alejandra Santana López, Pontificia Universidad Católica de Chile.
- Mg. Juan P. Sepúlveda Hernaiz; Pontificia Universidad Católica de Chile.
- Dr. Roberto Sepúlveda, Vicaría para la Educación de Melipilla, Chile.
- Dr. Francisco J. Vargas Herrera, Pontificia Universidad Católica de Valparaíso, Chile.

